Depende de André Jardine salir de América e ir a Botafogo

El entrenador Tricampeón con América es sondeado en Brasil para el actual monarca de la Liga y Libertadores

El esplendor del América de André Jardine tiene eco a nivel mundial: el Botafogo de Brasil ya contactó al técnico y a la directiva de las Águilas para contratar al estratega Tricampeón en México. La oferta es buena en lo económico y lo deportivo, y cumple con los requisitos para la cláusula de rescisión. Ahora todo depende del entrenador.

Con más de 40 millones embolados con el campeonato de clubes de la Conmebol, más la cláusula que pagaron los qataríes por su técnico anterior, Botafogo tiene de sobra para saldar la multa económica para sacar a Jardine del Nido. Lo sabe la directiva del América.

Ahora todo está en la cancha del estratega de las Águilas, al que el club brasileño le ha puesto no solo mayor sueldo que en Coapa sino el mejor proyecto deportivo de su país y del continente, una vitrina insuperable para brincar a Europa o a la Selección

de su país, a la que ya dirigió a nivel olímpico con un oro conquistado. Son días de negociación, pero queda claro que la decisión final será de Jardine, quien estos días valora junto a su familia y cuerpo técnico el camino a seguir. Jardine tiene contrato vigente con América, que lo contrató después de pagar al San Luis una cláusula de rescisión por 1.75 millones de dólares. Tic, tac. Parece que se va el Tricampeón.

SECCION B

MARTES 31 DE DICIEMBRE DE 2024

Club América



SELECCIÓN MEXICANA

Internacional de Porto Alegre será rival de la Selección Mexicana de Futbol

El equipo 'tricolor' se meterá en el 2025 a Sudamérica para su preparación de cara al mundial del 2026.

El año 2025 iniciará de manera interesante para la Selección Mexicana de Futbol ya que viajará a Sudamérica para enfrentar en partido de preparación al Sport Club Internacional de Brasil; el duelo está pactado para realizarse el 16 de enero en el Estadio Beira - Río de la Ciudad de Porto Alegre; el equipo que dirige Javier Aguirre tendrá en el mes de marzo el compromiso de la CONCACAF Nations League, torneo que nunca ha ganado.

El juego frente a Canadá de la Liga de Naciones se efectuará el 20 de marzo en los Estados Unidos. Por lo pronto, el equipo nacional continúa con Aguirre Onaindia en el banquillo luego de la salida de Juan Carlos Rodríguez de la Federación Mexicana de Futbol, hay que recordar que 'La Bomba' fue quién apoyó al 'Vasco' para que tomara

la dirección técnica del equipo 'Tricolor' tras la salida de Jaime Lozano del banquillo azteca.

Internacional

Roger Machado es el director técnico del Internacional de Porto Alegre, el equipo 'Colorado' ha ganado 3 torneos brasileirao, 2 Copas Libertadores de América y un mundial de Clubes. En el 2010, derrotó en la final de la Copa Libertadores a las Chivas Rayadas del Guadalajara, esta escuadra cuenta con futbolistas de alto calibre como el portero uruguayo Sergio Rochet, el argentino Lucas Alario y el ecuatoriano Enner Valencia.

El último compromiso del equipo mexicano fue en la CONCACAF Nations League ante Honduras en la Ciudad de Toluca, Estado de México, los dirigidos por Javier Aguirre superaron por 4 - 0 al cuadro catracho para avanzar a las semifinales del torneo. El 12 de octubre del 2024, México enfrentó por última ocasión a un club, el partido fue 2 - 2 frente al Valencia de España. En junio México se midió con Brasil en un duelo amistoso en el que perdió por 3 - 2.



MEXICANOS POR EL MUNDO

Estos son los números del 'Chino' Huerta con los Pumas en la Liga MX

El mexicano formará parte en breve del equipo Anderlecht de Bélgica.

El Royal Sporting Club Anderlecht de la Pro League de Bélgica será el nuevo equipo del futbolista mexicano César 'chino' Huertaquién saldrá de los Pumas, el equipo actualmente marcha en la tercera posición después de 20 partidos con un total de 33 unidades por 42 del líder Genk. El equipo violeta y blanco ha conquistado 34 veces el torneo de liga lo que lo convierte en el más exitoso de su país, el último título por cierto fue en la temporada 2016-17. Ahora se reforzará con uno de los jugadores más populares de la Liga MX.

Números del 'Chino' en Pumas

Huerta Valera, llegó a Ciudad Universitaria en el 2022, después de jugar para Chivas, Morelia, Zacatepec y Mazatlán, el jugador de características ofensivas con los Pumas, participó en 74 encuentros y realizó 18 goles. En el Apertura 2024, el jugador de 24 años de edad, nacido en Guadalajara, Jalisco, estuvo en 17 partidos, realizó 5 tantos y colocó 3 pases para gol, se convirtió en un referente para los aficionados del conjunto auriazul en los últimos torneos cortos.

Con el conjunto estudiantil, fue dirigido por Andrés Lillini, Rafael Puente, Antonio 'turco' Mohamed y Gustavo Lema. En el torneo Apertura 2023 fue vital

para que el cuadro auriazul llegara a las semifinales del futbol mexicano, Tigres de la UANL los eleiminó. En el último torneo, que fue el Apertura 2024, no pudo evitar la caída de su equipo frente al Monterrey en los cuartos de final.

Su buen momento con el equipo de la Universidad lo llevó a la selección mexicana de futbol, el 'chino' ha participado en 15 encuentros con el equipo 'tricolor', ha marcado 3 goles con la playera del conjunto nacional, debutó con la escuadra azteca el 10 de septiembre ante Australia con el director técnico Jaime Lozano. Participó en la Copa América 2024 y la Nations League de la CONCACAF, ha sido un futbolista recurrente para el estratega actual Javier 'vasco' Aguirre.



AMÉRICA

Esto le espera a Jardine de llegar al Botafogo

Recibiría al equipo en la cima del futbol de Brasil y de Sudamérica.

El director técnico brasileño André Jardine ha conquistado 3 títulos de la Liga MX de manera consecutiva con el Club América (Apertura 2023, Clausura 2024 y Apertura 2024), además de otros torneos que ha causado alegría a los seguidores del Club América, escuadra a la que le ha regresado la mística de equipo triunfador; el sudamericano además en su palmarés tiene uno de los trofeos más importantes para la selección de Brasil que fue llevarlos a la medalla de oro de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El estratega es pretendido por el popular equipo 'Carioca', el Botafogo; el equipo de Río de Janeiro vive actualmente uno de los mejores momentos en su historia; ya que es campeón del Brasileirao 2024 y de la Copa Libertadores de América de este año, aunque en la Copa Intercontinental perdió en el Derby de las Américas ante el Pachuca de México. 'El Glorioso' ha conseguido 3 campeonatos del futbol brasileño

v también ha producido a grandes referentes del balompié mundial como: Garrincha, Didi y Nilton Santos.

El barrio de Botafogo, es uno de los más reconocidos en Río de Janeiro, tiene playa y el equipo de futbol una gran afición; el equipo actual es dirigido por el portugués Artur Jorge quién finalizará en las próximas horas su contrato con el equipo de la Estrella Solitaria; además, tiene entre sus filas a elementos de gran valor como el argentino campeón del mundo en el 2022, Thiago Almada, y están otras figuras del nivel de Luiz Henrique, Alex Telles y Tiquinho Soarez. Botafogo tienes rivales de alto nivel como Flamengo, Fluminense, Vasco da Gama, Corinthians, Palmeiras, Santos, Sao Paulo, Gremio, Internacional y Cruceiro por mencionar algunos.

Conexión Botafogo - América

El histórico autor del primer gol en el Estadio Azteca, Arlindo dos Santos, formó parte del Botafogo en una de sus mejores etapas, de ahí emprendió el viaje al futbol mexicano y llegó al América en donde consiguió el primer tanto en la historia del 'Coloso de Santa Úrsula' el 29 de mayo de 1966.









MERIDIANO.MX : Martes 31 de diciembre de 2024

SECCIÓN B

Mexicanos por el mundo

'Gallito' Vázquez, el capitán que Aucas necesitaba

El presidente del equipo ecuatoriano, Iván Stirk, indicó que necesitaban una persona con experiencia y que realmente sintiera lo que es ser capitán.

José Juan Vázquez dejó el futbol mexicano por primera vez en su carrera para llegar Ecuador con el Aucas y aunque faltaba el anuncio oficial del club fue el mismo presidente mexicano del mismo, Iván Stirk, quien confirmó la llegada del 'Gallito' al equipo ya que tiene el perfil que buscan para ocupar el puesto.

"Necesitamos un perfil en particular, una persona de experiencia, que se mantenga vigente, que realmente viniera a ser capitán, y nos generara esa recuperación en el medio campo, una buena distribución", indicó Stirk en entrevista con Fox Deportes, terminando con los rumores que había en redes sociales.

El equipo al que llega el mexicano, el Aucas, tiene tres competencias: la Liga local, la Copa Sudamericana y la Copa Ecuador. Hace dos años consiguió el título en la Liga Pro, por lo que saben lo que significa ser Campeón en su país. Este será el nuevo desafío para el jugador que inició su carrera con Celaya.

Aucas, un equipo con pocos títulos

La única Liga que ha ganado en toda su existencia es reciente, pues fue en el año 2022 cuando se coronaron, pero es importante mencionar que tienen varios títulos en la Serie B y un Subcampeonato en la Supercopa de Ecuador, pero ha ganado varios campeonatos en los torneos provinciales.

El 'Gallito' Vázquez tiene varios campeonatos en México, pues consiguió dos títulos en la Liga de Ascenso con el Celaya, fue campeón con León en la misma división y en la Liga MX y con Chivas consiguió Supercopa, Copa y Liga, mientras que con Santos Laguna fue campeón en la Liga MX. Regresó a la división de plata con el Cancún E.C. donde fue campeón en 2023.





Elías Hernández lanzó una fuerte crítica a la Liga de Expansión

El futbolista espera que exista una recompensa para los clubes que juegan en ese circuito.

El futbolista michoacano, Elías Hernández, lanzó una fuerte crítica contra la Liga de Expansión, el jugador que alcanzó grandes temporadas y títulos de la Liga MX con el León y el Cruz Azul, además de que vistió la playera de la selección mexicana de futbol en diferentes oportunidades, explotó contra el torneo que hoy no tiene una recompensa deportiva importante. El Patrullero actualmente milita con el equipo Club Atlético La Paz, y está molesto porque no

hay una motivación en ese circuito.

Hernández Jacuinde, declaró lo siguiente después de un partido de preparación de su equipo, "está más que claro, no hay competencia, los equipos de expansión compiten ¿para qué? Es una realidad, no hay incentivo el salir campeón, realmente el esfuerzo por hacer las cosas bien necesita tener un premio, que es estar en primera división y no lo tenemos", Club Atlético La Paz fue goleado 7 - 1 por los Tigres de la UANL.

'El Patrullero' agregó, "es muy complicado desarrollarte de esa manera, al final de cuentas, los equipos de expansión están invirtiendo y están haciendo un gran esfuerzo y no tener esa

recompensa es difícil. Esperemos que en un tiempo muy lejano todo esto cambie para el bien del futbol mexicano", el descenso fue eliminado en el año 2020, debido a que los clubes de la primera división esperaban estabilizarse al eliminar la competencia por no perder la categoría. Se supone que el ascenso regresaría para el año 2026 en el futbol mexicano.

12 puntos fueron los que consiguió el Club Atlético La Paz la temporada anterior, ocuparon el decimotercer puesto de la clasificación; ahora cuentan con un elemento de gran trayectoria como Elías Hernández quién ha conquistado la Liga MX en tres oportunidades y fue campeón de la Copa Oro de la CONCACAF con el equipo de México.



Herederos del balón en la Liga MX

Hijos de múltiples futbolistas buscan seguir los mismos pasos en el circuito mexicano de fútbol.

A lo largo de este último año, sonaron los nombres

de distintos jugadores que tal como lo hicieron sus padres en el pasado, quieren destacar en la máxima categoría del deporte más popular en México. La "sombra" no es algo que aterre a estas figuras del presente con brillante futuro y cada uno quiere trazar su propia historia.

Tras los pasos familiares

Con información de Medio Tiempo, estos son algunos de los nombres que más destacaron en este 2024:

Roger Benítez - América

Hijo de una leyenda del americanismo como lo fue Cristian 'Chucho' Benitez, Róger también se las está arreglando para sobresalir con su talento frente al marco siendo uno de los máximos goleadores de la categoría Sub 15 en la que las Águilas se quedaron a la orilla del título.

Aldo Patricio de Nigris - Monterrey

De 16 años de edad, el hijo de Aldo de Nigris viene de coronarse campeón de goleo en la categoría Sub 17, soñando en grande por darle mayor renombre al histórico apellido en la historia de los Rayados.

Santiago Márquez - Necaxa

Hijo del 'Kaiser' Santiago comenzó en los Rojinegros del Atlas, tal como su padre, e incluso fue campeón de la categoría Sub 18. Ahora, tras un breve paso por el York United de Canadá, todo apunta a que estará de vuelta con los Rayos de Necaxa para este 2025, equipo con el que en sus categorías inferiores ya se ha mostrado muy sólido y consistente.

Lucca Joel Vuoso - Santos

Relativo a Matías Vuoso quien pasara por distintos equipos de la Liga MX, Lucca está haciendo todos los méritos por destacar a su corta edad y soñar con llegar al primer equipo hoy comandado por Fernando 'Tano' Ortiz.













ESPINAZO De Puerco Kilo







SALCHICHA Para Asar Pieza a sólo Kir® de 800g





LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE





Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto. son unicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones validas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancia ue no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY MARTES 31 DE DICIEMBRE DEL 2024